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BM für Verkehr, Innovation und Technologie 
 
 

Anfragebeantwortung 
 
Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 593/J-NR/2003 betreffend die Einstellung von 
Lehrlingen im BMVIT, die die Abgeordneten Riepl und GenossInnen am 8. Juli 2003 an mich gerichtet 
haben, beehre ich mich wie folgt zu beantworten: 

Fragen 1, 2 und 5: 
Wie viele Lehrlinge werden derzeit im Bereich des BMVIT (inkl. nachgeordneten Dienststellen) 
ausgebildet? (nach Geschlecht und Lehrjahr) 

In welchen Berufen werden diese Lehrlinge ausgebildet? (nach Geschlecht) 

Wie viele Lehrlinge werden 2003 und 2004 nach abgeschlossener Ausbildung voraussichtlich in 
ein Dienstverhältnis mit dem BMVIT übernommen werden? (nach Jahren, Geschlecht und 
Berufen) 

Antwort: 
Derzeit werden im Bereich des bmvit (inklusive der nachgeordneten Dienststellen) keine Lehrlinge 
ausgebildet. Somit können in den Jahren 2003 und 2004 keine Lehrlinge in ein Dienstverhältnis 
mit dem bmvit übernommen werden. 

Frage 3: 
Wie viele Lehrlinge haben sich für den Herbst 2003 im BMVIT um eine Lehrstelle beworben und 
wie viele werden davon aufgenommen werden? 

Antwort: 
Im Zeitraum 1. Jänner bis 8. Juli 2003 haben sich 16 Lehrlinge um eine Lehrstelle im bmvit 
beworben. Es werden voraussichtlich mangels Planstellen keine Lehrlinge für den Herbst 2003 
aufgenommen werden. 
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Frage 4: 
Wie viele Lehrlinge wurden seit 1997 in Ihrem Ressort ausgebildet? (1997 - 2002 nach Jahren, 
Geschlecht und Berufen) 

Antwort: 
Im Jahr 1996 hat ein Lehrling (männlich) und in den Jahren 1998 und 1999 haben jeweils 2 
Lehrlinge (je 1 männlicher und je 1 weiblicher) die Ausbildung zum/r Verwaltungsassistent/in 
begonnen. 

Frage 6: 
Wie viele Lehrlinge konnten nach Abschluss Ihrer Ausbildung seit 1997 in ein Dienstverhältnis mit 
dem BMVIT übernommen werden? (1997 - 2002 nach Jahren, Geschlecht und Berufen) 

Antwort: 
In den Jahren 2001 und 2002 wurden jeweils 2 Lehrlinge (je 1 männlicher, je 1 weiblicher) als 
Verwaltungsassistenten übernommen. 

Frage 7: 
Wie viele Planstellen wurden in Ihrem Ressort seit dem Jahr 2000 im Bereich der 
Lehrlingsausbildung gekürzt? (nach Jahren, Berufen, Ausbildungsplätzen und Ausbildnern) 

Antwort: 
Seit dem Jahr 2000 wurden in meinem Ressort 4 Planstellen für Verwaltungsassistenten gekürzt. 

Fragen 8 und 9: 
Erachten Sie die derzeitige Anzahl, der in Ihrem Ressort ausgebildeten Lehrlinge, angesichts der 
Situation auf dem Lehrstellenmarkt für ausreichend? 

Wenn nein, welche Anzahl hielten Sie für ausreichend und was wollen Sie tun, um diese Zahl zu 
erreichen? 

Antwort: 
Trotz der generellen Planstelleneinsparungen ist man bemüht, im Lehrstellenbereich keine 
Planstellen zu kürzen, sondern möglichst viele Lehrlinge aufzunehmen bzw. auszubilden. 
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